



Soutenez un projet qui a du sens

Qui sommes nous ?

Depuis huit ans, l'école indépendante L'Envol, près de Pau, accompagne 80 enfants de la maternelle au collège dans un environnement à taille humaine, exigeant et bienveillant.

Notre approche allie Montessori, Freinet et méthodes traditionnelles ; elle permet à chaque élève - y compris ceux à besoins spécifiques (TSA, troubles des apprentissages, phobie scolaire) - de progresser à son rythme et de retrouver la confiance, tout en respectant les programmes de l'Éducation Nationale.



Pourquoi avons-nous vraiment besoin de vous aujourd'hui ?

Le contexte économique actuel nous place entre deux pressions contraires :

- d'un côté, les parents serrent leur budget face à l'inflation ;
- de l'autre, nos propres charges (loyer, énergie, salaires, fournitures) ne cessent d'augmenter.

Entièrement financée par des fonds privés, l'école doit réunir **rapidement** les ressources nécessaires pour maintenir un accompagnement individualisé et préserver la mixité sociale qui fait sa richesse, sans impacter les frais de scolarité des familles.

Ce que votre don change concrètement

Vos dons financent directement : matériel pédagogique, sorties culturelles, dispositifs d'inclusion, temps dédié aux enfants en difficulté, formation continue des enseignants.

« Ça nous apprend à vivre ensemble, à être plus autonomes et à avoir confiance en nous » - Jade, 14 ans

« Après deux ans à L'Envol, je retrouve mon fils heureux, épanoui et plein de rêves » - Maman de Fabio, 13 ans

Un geste accessible et avantageux

En tant qu'association d'intérêt général, 66 % du montant est déductible de votre impôt : un don de 100 € ne vous coûte que 34 € après réduction fiscale.

Vous recevrez immédiatement un reçu et, chaque année, un rapport d'impact détaillant l'utilisation des fonds.



Pour en savoir plus, visitez notre site internet: photos, films, projet pédagogique...



Comment agir maintenant ?

1. Scanner



2. **Choisissez le montant** qui vous convient (ponctuel ou mensuel).

3. **Partagez** ce message autour de vous : famille, amis, réseau professionnel. Chaque geste, même modeste, porte nos élèves plus haut et témoigne de la confiance que vous placez dans une éducation humaine, exigeante et inclusive.

Un immense merci pour votre soutien et votre solidarité.